

Start Wien Flüchtlinge - Integration ab Tag 1 - Alphabetisierung, Basisbildung und Deutschkurse

EU-FÖRDERPROGRAMM

Beschäftigung Österreich 2014-2020

PROJEKTSTATUS

abgeschlossen

PROJEKTLAUFZEIT

1. Juli 2017 – 30. Juni 2020

FÖRDERBEREICHE

Bildung - Frauen - Jugend - Integration

Arbeit und Soziales

LINKS

<https://www.vhs.at/de/projekte/startwien-integration-ab-tag-1>

WIENER PROJEKTORGANISATION

Fonds Soziales Wien

AUFTEILUNG PROJEKTMITTEL

EU-Finanzierung:

6.917.011,48 Euro

Nationale Ko-Finanzierung:

7.028.034,56 Euro

Gesamt:

13.945.046,04 Euro

PROJEKTSTANDORT

Lustkandlgasse 50

1090 Wien





PROJEKTBEschreibung

Umfassendes, differenziertes sowie zielgruppenspezifisches Bildungsangebot für in Wien lebende AsylwerberInnen zwischen 15 und 65 Jahren

Vor Beginn des Projektes fehlte es in Wien an einem systematischen Bildungsangebot sowie an umfassenden Integrationsmaßnahmen für Personen im Asylverfahren. Damit konnte die Wartezeit im Asylverfahren nicht effektiv genutzt werden. Das Projekt verfolgt die Strategie, Deutschkenntnisse inklusive vorhandener Kompetenzen, bereits während des Asylverfahrens so weit zu festigen und auszubauen, dass nach Gewährung des Aufenthaltstitels eine zügige Integration in den Arbeitsmarkt möglich ist. Der integrationspolitische Systembruch zwischen Asylverfahren und Gewährung wird zugunsten einer kontinuierlichen Integrationsarbeit im Asylverfahren aufgelöst

Projektkonstruktion:

FSW: übergreifende Koordination+Ko-Finanzierer, WAFF: FS und Auftraggeber (erhielt EU-prepayment von FSW)

Kurs-durchführende Projektpartner: Diakonie, Interface-Wien, Caritas, bfi Wien, bpi, Die Wiener Volkshochschulen (als Leadpartner der Bietergemeinschaft)

HINWEIS ZU DEN DATEN

Wir weisen darauf hin, dass sich die hier abrufbaren Daten und Informationen sowie Auswertungsergebnisse aufgrund kontinuierlicher Datenaktualisierungen laufend ändern können. Außerdem zeigen die Zahlen lediglich Größenordnungen. Sie dienen dem Überblick sowie dem Vergleich zwischen Themen- und Fachbereichen. Für exakte Auswertungen wenden Sie sich bitte an die Magistratsabteilung 27 – Europäische Angelegenheiten (Kontakt siehe Link im Fußbereich).